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VERBALE RELATIVO ALLA SEDUTA CONSILIARE DEL  

19 FEBBRAIO 2015 
 
 
 

Il Presidente dichiara aperta la seduta alle ore 18,26. 
 
Procede all’appello a seguito del quale risultano presenti tutti i consiglieri comunali ad 
eccezione di :    Battaglia ,Vicedomini, Iorio,Nocerino ,Boccarusso. 
 
Presenti7+ Presidente - Assenti  5 

 
 
La seduta è valida. 
 
Partecipa alla seduta, nella sua qualità di segretario verbalizzante, il dott. Luigi Annunziata 
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PUNTO1) all’o.d.g. AD OGGETTO: “Approvazione verbale relativo alla seduta 
consiliare del 22.12.2014. 
 
Il Presidente ,constatato che nessun consigliere chiede di intervenire sull’argomento, pone 
lo stesso a votazione il cui esito è il seguente: 
 
Si approva all’unanimità e con l’astensione del consigliere Oliviero Carmine perché 
assente alla precedente seduta consiliare. 
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PUNTO 2) ALL’O.D.G AD OGGETTO: “MODIFICHE ALLO STATUO DELL’ENTE 
CONSORZIO CIMITERIALE”. 
 
Il Presidente sottopone al Consiglio Comunale i seguenti emendamenti da apportarsi alla 
proposta di deliberazione agli atti: (VEDASI ALLEGATO). 
 
 

INTERVENTO OLIVIERO ANIELLO 
 

 
Volevo solo chiedere circa il fatto che il consiglio di amministrazione è formato adesso da 
5 componenti e non più da tre ? Cioè la necessità di passare da 3 a 5 (SINDACO: no, è 
sempre stato così, diciamo che il Consorzio ha voluto formalizzare ciò che era già una 
prassi ma non era formalmente riportato nello Statuto) Quindi non cambia di fatto nulla 
(SINDACO: no , c’era solo la necessità di tradurre per iscritto quanto già era di fatto 
consolidato, non cambia di fatto nulla. Inoltre hanno evidenziato più esattamente che il 
consorzio ha sede in Cercola) Non era forse il caso di insistere per Avere ciascuno un 
componente perché così nelle decisioni da prendere si va in minoranza (SINDACO: si , 
ma già era così di fatto e poi il numero dei componenti è anche riferito alla grande di 
ciascun comune in termini di popolazione e di territorio ed anche di pagamenti) Quindi 
siamo in minoranza nel consiglio dei Sindaci ? (SINDACO: no, il consiglio dei Sindaci è 
sempre formato da tre componenti , è il CDA che è composto da 5 di cui 3 Cercola ed 1 
ciascuno per S.Sebastiano al V. e Massa di Somma.Io all’atto del primo insedimento 
avevo anche palesato l’ipotesi di assegnarci la Presidenza essendo il cimitero sul territorio 
di MDS. Ma lo dico con estrema sincerità la gestione stessa della Presidenza  e dello 
stesso CDA ha una natura molto formale) 
 
Il Presidente, constatato che nessun altro consigliere chiede di intervenire sull’argomento 
,pone lo stesso a votazione il cui esito è il seguente: 
 
Presenti 8 votanti 8 
 
Si approva all’unanimità. 
 
Il Presidente chiede il conferimento dell’immediata eseguibilità. 
Il Consiglio Comunale all’unanimità conferisce l’immediata eseguibilità. 
 
 
 
Il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 18,37. 
 
Del che è verbale che si compone di n. 2 pagine oltre la presente. 
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